

Petit moment d'émotion pour ce dernier Conseil Municipal du mandat... Après le Débat d'Orientation Budgétaire très consensuel, les délibérations ont été, une fois de plus, votées à l'unanimité. En fin de Conseil, le maire a remercié l'ensemble des Conseillers Municipaux pour leur investissement, rappelant que la réussite ne peut appartenir qu'à l'équipe.

Et puis Hinde Magada est intervenue en lisant un texte très émouvant. Hinde est entrée en politique, il y a 19 ans, l'âge de son fils. Elle avait accouché pendant les élections municipales de 2001 ! Elle n'a jamais cessé de faire partie de notre équipe solidairement. Merci Hinde pour ce que tu es, pour tout ce que tu as donné, tu es une belle personne. Ton parcours personnel est remarquable, nous sommes tous fiers de toi et tu gardes toute notre affection.